
粕屋町第３回総合計画審議会要録 

 

日時：2 月 17 日（木）14:00～15:30 

場所： 粕屋町役場 3 階第 31 会議室 

  

次 第 １．開会 

２．会長あいさつ 

３．協議事項 

（1）前期基本計画の振り返り 検証結果（概要）の報告 

（2）意見シートの作成・事前送付について 

   意見シートの提出期限：令和２年３月９日（月）迄 

４．事務連絡 

令和２年度の開催予定について 

第 4 回審議会 令和 2 年 4 月 20 日（月）午後 2 時 

第 5 回審議会 令和 2 年 5 月 18 日（月）午後 2 時 

第 6 回審議会 令和 2 年 7 月 20 日（月）午後 2 時 

第 7 回審議会 令和 2 年 8 月 24 日（月）午後 2 時 

５．閉会 

会議要録 

２．会長あいさつ ○今回は前期基本計画のふりかえりとして検証結果を説明頂き、資料についての意見を次

回までの間に意見シートで寄せてもらうことになっているので、よろしくお願いしたい。 

（前回の会議意

見に対する報告） 

(前回会議での意見に対する報告を以下の項目について説明) 

・保育所の入所数について（2015 年から上がった点について） 

・粕屋町の犯罪発生件数、交通事故発生件数が多いことについて 

３．協議事項 

（1）前期基本

計 画 の 振 り 返 り 

検 証 結 果 （ 概

要）の報告 

（事務局より議題（１）について、順次資料の説明後意見交換） 

①検証シートのみかたについて 

（事務局より検証シートのみかたについて各項目の内容を解説） 

(質疑なし) 

②検証シートについて 

（事務局より３０施策のうち、主要６施策について内容説明） 

【基本施策３・５・９の説明について】 

（質疑） 

【委員】  

○どれにも共通することだが、実感指標の数値は他の自治体との比較ができるのか。目標値

の期待値が高すぎても負担になると思ったので、全国的な平均がどれくらいかわかると良いと

思うがいかがか。 

→ 実感指標に関しては、アンケート調査により粕屋町独自の設問を設定して測定している

ものが多いので、基本的には他の自治体との比較は難しい。策定当時も目標値の設定に



ついては議論したが、施策の成果とアンケートの結果が結びつかないが想定されるので、基

本的に目標値については、数値は定めず、上昇の矢印として示している。 

○検証シートでは実感指標の実績値が H30 年度まで示しているが、H31 年度の結果も出

ている。H31 年度の結果については、前回のアンケート調査の報告書に示しているのでご

確認頂きたい。 

【会長】 

○基本施策３の防災で、避難行動の支援者が足りないという課題があって、後期基本計画

の方針にはそのことにはふれていないが。 

→前期計画の評価と後期計画の反映方針の紐づけが十分でない部分がある。疑問に思う

ところは意見シートでご指摘頂き、内容を補足していきたい。 

→前期基本計画では支援者が決定している割合を 100％としているが、他の指標でも

100％と設定しているものがあるが、現実的に 100％達成できる指標と 100％であるべき

という考え方で設定している指標がある。避難行動要支援者に対する支援者が十分につ

ながっていない点は課題となっており、自主防災組織は各地域にほぼ設置しているので、こ

の組織で要支援者の情報を共有しながら仕組みをつくっていくことを担当課では考えてい

る。 

 

【基本施策 18・19・27 の説明について】 

（質疑） 

【委員】 

○施策 18 の地域医療体制の評価はＣとなっているが、医師会の意向を考えず、我々が意

見をして大丈夫なのか。医師会ができないといえばできないのでは。 

→総合計画の中で粕屋地区の取り組む内容をどう定義していくのか、粕屋地区の意向をどう

町の計画として表現していくのかを後期基本計画では見直していかないと考えている。地域

医療体制について町としてできることがあれば後期基本計画に記載していくことになるし、町

としてできないとなれば、推進施策から外していくことになると考えている。 

【会長】 

○町が独自でやれることがあれば記載していくということである。 

【委員】 

○医師会は役場ともつながりがあると思うので、いらないことを書いたら後で大変なことになると

思ったので意見した。 

○施策 19 の②の後期基本計画の反映方針として子ども家庭総合支援拠点の設置があが

っているが、これまでの取り組みを変えるということであるのか。新たに拠点を設置するという

ので取り組み方法を改善するのでなく、新たに見直しすることではないか。 

→担当課に確認し報告したい。 

 

【会長】 

○検証シートについて持ち帰って確認して頂き、特に専門分野に近い方については特に該当



の分野でのご意見をお願いできればと思っている。 

（2）意見シート

の作成・事前送付

について 

（事務局より議題（２）の説明後意見交換） 

（質疑） 

【会長】 

○意見が多くある場合は意見シートをコピーして記入して送ってもらえればと思う。 

４．事務連絡 (事務局より次年度の会議の日程について報告) 

 


